

Pressestatement

Aufstehen für Demokratie, Toleranz und Menschlichkeit

Düsseldorf, 01.02.2024

Anlässlich der aktuellen Demonstrationen gegen Rechtspopulismus und Rassismus sagt Günter Wältermann, Vorstandsvorsitzender der AOK Rheinland/Hamburg:

„Rechtsstaatlichkeit, solidarisches Handeln, Toleranz und ein respektvoller Umgang miteinander sind die Grundfesten jeder Demokratie und zeichnen unsere Gesellschaft aus. Das in letzter Zeit wahrnehmbare Erstarken rechtspopulistischer und antidemokratischer Strömungen ist erschreckend und erfordert breiten und konsequenten Widerstand – gerade jetzt, in einer Zeit, die politisch von enormen Herausforderungen geprägt ist und von kriegerischen Auseinandersetzungen in Europa überschattet wird. Es ist deshalb ein wichtiges Signal, dass die politische Mitte der Gesellschaft aufsteht und gemeinsam Gesicht zeigt gegen jede Form von Rassismus und Ausgrenzung, gegen Abschottung und Diskriminierung.

Die gesetzliche Krankenversicherung basiert auf dem Solidarprinzip: Alle Menschen können darauf vertrauen, dass sie jederzeit die medizinische Versorgung erhalten, die sie benötigen – unabhängig von ihrer persönlichen Situation und von sozialen und ökonomischen Voraussetzungen. Die AOK Rheinland/Hamburg lebt diese Solidarität: Sie steht für Vielfalt, für ein empathisches Miteinander und für eine offene, friedliche Gesellschaft.“